

\11月のまちの話題を写真で紹介します! /

# TOYOKAWA TIMES 11 2022



トヨカワタイムス ● まちの話題

YouTube「豊川市チャンネル」で広報動画

発信中

動画共有サイトYouTubeの「豊川市チャンネル」で、さまざまな動画を配信しています。紙面に掲載されている二次元コードから動画サイトにアクセスすることができます。ぜひ、ご覧ください。



豊川市 広報動画

検索



19日

## 豊年に感謝 豊川稲荷秋季大祭

豊川稲荷で、豊年に感謝する豊川稲荷秋季大祭・別名「大提灯まつり」が開催され、華やかな着物姿のかわいらしい稚児行列が境内を練り歩きました。

夕闇とともに、大小無数の提灯に灯入れが行われた境内は、同日開催されたヨルモウデの光と音の演出も加わり、幻想的な雰囲気にもまれていました。

3日

## モノづくりと食を楽しむ 「縁en」



豊川稲荷で「縁en」が行われ、東三河で活躍する店舗や作家が集結しました。

グルメや雑貨の販売、体験型ワークショップなど、約60のブースが並び、家族連れなどで大にぎわい。来場者はオリジナルキーホルダー作り体験など、楽しいひとときを過ごしていました。



13日

## イベント盛りだくさん! すわまちフェスタ2022

プリオ周辺で、「すわまちフェスタ2022」が開催されました。サイコロを振り、すごろく盤に見立てた諏訪のまちを歩く「すわまちリアルすごろく」の他、多くのイベントが行われ、参加者は、消防署で消火器を使ったゲームにチャレンジしたり、焼肉を食べたりと笑顔いっぱい楽しんでいました。





20日 3年ぶりの開催  
トヨカワシティマラソン大会



陸上競技場でトヨカワシティマラソン大会が開かれました。ゲストランナーの福士加代子さんが笑顔で見守る中、参加者は、ケヤキ並木や姫街道などのコースを走りました。記録を目指すランナー、楽しみながら完走を目指すランナーなど、各々のペースでゴールを目指し、1376人が完走。心地よい汗を流しました。

CITIZENSREPORT

みんなの  
写真館

今月の記者  
鈴木一司さん（国府町）  
「秋の夕暮れ」

天気の良い秋らしい日の夕暮れ時、東三河ふるさと公園へ。きれいな夕日に当たったススキを見ると、より一層秋を視覚で感じることができ、眼下には豊川市内が広がっていました。

※現在、「みんなの写真館」では、令和5年1月に撮影した写真を募集しています。

